



ANALISTAS | 24/02/2022

Vocación de poder

Andrés Otero Leongómez
Consultor en Investigaciones e Inteligencia Corporativa

MÁS COLUMNAS DE ESTE AUTOR

f t in

GUARDAR



Agregue a sus temas de interés

Elecciones +



Agregue a sus temas de interés

Elecciones +

Votaciones +

Presidencia de la República +

Administre sus temas



Agregue a sus temas de interés

Elecciones +

Nací en un hogar de padre conservador y madre liberal y vi como en mi casa se debatían ideas liberales y conservadoras, sin tapujo alguno. Mi padre - médico, científico, poeta y ministro de Salud del gobierno de Belisario Betancur -, nunca fue un conservador retrógrado. Mi madre, -linaje del Tribunal del Pueblo, nieta del principal opositor del quinquenio de Reyes y prima de los Pizarro Leongómez-, tampoco ha sido una liberal de 'trapo rojo'. Me enseñaron que uno tiene que votar por quien mejor represente sus ideales, valores y proyecto de país, sin importar la afiliación política. Crecí votando conservador hasta que en 2002 Álvaro Uribe -político formado en las huestes del Partido Liberal- se convirtió en el mejor exponente de los ideales que me representan. En este período, vi cómo el partido de Caro y Laureano cedió su vocación de poder y volvió a la práctica que lo caracterizó buena parte del siglo pasado, convirtiéndose en 'el partido que nunca pierde, pero el candidato nunca gana'.

Por eso veo positivamente el papel que vienen jugando el Partido Conservador y David Barguil en la coalición del Equipo Colombia. Aunque me hubiese gustado una consulta propia donde se hubiera enfrentado a personajes de la talla de Juan Carlos Echeverri, Mauricio Cárdenas y Eduardo Pizano -entre otros-, creo que Barguil viene cumpliendo la tarea y dando la pelea como corresponde. Hoy las encuestas lo dan como el posible ganador de la consulta. Sus posturas -conservadoras- empiezan a generar alianzas y atraer a un electorado que clama por la defensa de la seguridad y el orden, la propiedad privada y el capitalismo responsable, entre otros.

Quien gane la consulta, va tener que unificar a la centro-derecha - incluyendo a sectores del Partido Liberal, al Conservador, a Cambio Radical, al presidente Uribe y a las diferentes vertientes del Centro Democrático-, si realmente queremos frenar la amenaza que representa la izquierda en nuestro país y poner en jaque la estrategia de Santos y Samper.

Pero independiente de quién quede como director técnico, quiero ver en Equipo Colombia: la visión en seguridad y defensa y determinación para acabar con el flagelo del narcotráfico de Federico Gutiérrez; la capacidad de gestión y ejecución en vivienda e infraestructura de Enrique Peñalosa; en salud, ciencia y educación, contar con una mente acuciosa y de rigor científico como la de Moisés Wasserman; a un personaje con la sensatez y habilidad diplomática de Juan Carlos Pinzón para el manejo de nuestras relaciones internacionales; a Juan Carlos Echeverri, para que maneje el bolsillo de los colombianos; para capotear las cortes y el Congreso, alguien con colmillo político como Dilia Francisca Toro; para combatir la corrupción y liderar una gran reforma judicial, alguien con el temple y carácter de María

- Votaciones +
- Presidencia de la República +
- Administre sus temas

Fernanda Cabal; para unir a Bogotá con las regiones y desarrollar el campo, un ejecutor como Alex Char; y en Minas y Energía, a un conocedor del sector como Felipe Bayón, quien ha logrado mantener a flote a Ecopetrol en época de vacas flacas.

El capitán de este equipo, tiene que ser alguien que haya recorrido el mismo camino que han tenido que enfrentar millones de individuos para mejorar sus vidas y las de sus familias, y con la tenacidad, el empuje, la valentía y capacidad para liderar. Eso es vocación de poder.

f t in GUARDAR

CONOZCA LOS BENEFICIOS EXCLUSIVOS PARA NUESTROS SUSCRIPTORES

MI SELECCIÓN DE NOTICIAS

Noticias personalizadas, de acuerdo a sus temas de interés

SUSCRÍBASE YA

NOTICIAS DE SU INTERÉS

ANALISTAS

Cumpléndole a Colombia



Flavia Santoro

HACIENDA

América Latina fue la región con más lenta recuperación frente a los daños del covid



EDITORIAL

El aborto no puede ser una decisión pasional

ESTATUS DEL ABORTO EN LATINOAMÉRICA

- Salvar la vida de la mujer (Prohibición total)
- Preservar la salud



fuente: Centro de Reproductores en América Latina (CER)

LABORAL

Pacto entre todas las partes para una prima adicional en 2022, la propuesta de Uribe



ARGENTINA

Banco Mundial alista préstamos para Argentina por más de US\$2.000 millones este año



LABORAL

Confecoop, en reunión preparatoria con la Ocede sobre Economía Social en Colombia



TENDENCIAS

1 BOLSAS

Si el GEA no vende en segundo set de OPA, podría comenzar una batalla legal extensa

2 ANALISTAS

La aterrizada de los Gilinski en el GEA

3 UCRANIA

Rusia invade Ucrania en la peor crisis europea desde la posguerra

4 UCRANIA

Las acciones se hundieron y el petróleo Brent escala sobre US\$105 tras ataque

5 UCRANIA

¿Por qué es importante Ucrania, cómo llegó a esto y cuál sería el desenlace?

6 INDUSTRIA

Las multinacionales de Occidente que se verán afectadas por las tensiones

MÁS DE ANALISTAS

ANALISTAS | 22/02/2022

Conpes 4052



Guillermo Trujillo Estrada

ANALISTAS | 24/02/2022

El conflicto entre Rusia y Ucrania empeora



Alberto J. Bernal-León

ANALISTAS | 23/02/2022

De las redes a las urnas



Fernanda Cómez Velásquez

MÁS DE LA REPÚBLICA



ENERGÍA

Socialización de contratos de ronda Colombia 2021 es realizada por ANH en Meta



BANCOS

BTG Pactual planea entregar créditos corporativos por US\$200 millones en este año



BANCOS

Deuda mundial supera récord de US\$300 billones por China y mercados emergentes



JUDICIAL

La Andje solicitó nulidad sobre sentencia de la Corte que negaba uso estatal de glifosato



DEPORTES

La Uefa anunció que trasladará la final de la Champions League de San Petersburgo



AMBIENTE

Estrategias del sector del delivery para contribuir al manejo adecuado de empaques



© 2022, Editorial La República S.A.S. Todos los derechos reservados.
Cr. 13a 37-32, Bogotá
{+57} 1 4227600

SUSCRÍBASE

TODAS LAS SECCIONES

Agronegocios
Asuntos Legales

Consumo
Especiales
Finanzas

Personales
Infraestructura
Obituarios
Responsabilidad Social
Videos

Alta Gerencia
Caja Fuerte

Economía
Eventos
Globeconomía

Inside
Ocio
Salud Ejecutiva

Análisis
Comunidad
Empresarial
Empresas
Finanzas
Indicadores

Internet Economy
Podcast
Sociales

MANTÉNGASE CONECTADO

Mesa de Generación de Contenidos
Nuestros Productos
Contáctenos
Aviso de privacidad
Términos y Condiciones
Política de Tratamiento de Información
Política de Cookies
Superintendencia de Industria y Comercio



PORTALES ALIADOS:

asuntoslegales.com.co agronegocios.co firmasdeabogados.com bolsaencolombia.com colombiapotenciaenergetica.com
canalrcn.com rcnradio.com noticiasrcn.com

Organización Ardila Lülle -
oal.com.co